

3月にここ

足利市立葉鹿小学校
第3学年だより3月号
R7年2月28日発行

大きく成長した1年間



いよいよ3月。3年生も残すところ、あと1か月となりました。この1年間、様々な学習や活動を通して子どもたちは心も体も大きく成長しました。

3月は6年生を送る会、お別れの式など6年生の卒業に関係する大きな行事があります。お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えるとともに、この1年間の振り返り、4年生のスタートを気持ちよくきることができるよう、支援していきたいと思います。ご家庭でもお声かけをよろしくお願い致します。

学習予定

- 国語
・モチモチの木
・漢字の広場
・三年生をふり返って
- 社会
・安全な暮らし
- 算数
・そろばん
・3年のまとめ
- 理科
・ものと重さ
- 音楽
・エーデルワイス
・歌いつごう 日本の歌
- 図工
・未来にタイムスリップ
・作品バッグ作り
- 体育
・サッカー
- 道徳
・ありがとうの気持ち
・チャレンジの道のり
- 総合
・昔の世界へタイムスリップ



生活目標

- 年間 気持ちのよいあいさつをしよう
- 3月 1年間のまとめをしよう

ふれあい人権コーナー

3月4日（火）に6年生を送る会が行われます。卒業を控えた6年生に、これまでの感謝の気持ちを伝えます。そのためにプレゼントの準備で一人一人が6年生への感謝の思いを込めて手紙を書きました。「掃除のとき、掃除の仕方を優しく教えてくれて嬉しかった。」「仲深めま集会で、車が通るとき安全に行動できるように声をかけてくれた。」など、具体的な場面を思い出していました。6年生のような優しい上級生になりたいと話していました。上級生になるという自覚が芽生えている子どもたちの思いを大切にしていきたいと思います。



もうすぐ4年生、心の支度を！

- 朝、決まった時間帯に自分で起きて、しっかりと朝食をとりましょう。
- 自分から進んであいさつをして、きちんとした言葉づかいをしましょう。
- 宿題だけでなく、その日に学習したことを自主的に学習しましょう。
- 学校では当番や係活動を、家ではお手伝いを進んでやりましょう。

お知らせ

- 3月17日（月）は、卒業式準備のため、3年生の下校時刻は13時10分です。
- 3月18日（火）は、お別れの式、卒業式があります。
8時15分登校 9時下校
持ち物：安全帽子、防犯ブザー（雨天時 上履き）
- 3月28日（金）に離任式が行われます。
8時20分登校 9時15分下校
持ち物：安全帽子、防犯ブザー（雨天時：上履き）

家庭学習コーナー

今年度最後の家庭学習強化週間が終わりました。普段のテストやかなふり松テストのやり直しや復習をしたり、様々な教科の学習の予習復習をしたりと、どの子ども自分に合った家庭学習を考えることができました。3月中に3年生の学習のまとめをしっかりと行い、4月から4年生の迎えられるよう、学校でも声かけをしていきたいと思ひます。

保護者の皆様には、子どもたちへの励ましや支援をいただき、ありがとうございました。

とち木県のご当地キャラクター



おやまくまらっぴー とまな君 とおひなんみるひ、
たかうじ君名前の由来

たかうじ君の名前の由来は、足利尊氏公の兜をかたどった帽子を着用していることに由来している。

とち木県食べ物グルメ

- ① 宇都宮ぎょう子
- ② 佐野ラーメン
- ③ イモフライ
- ④ 日光ゆば
- ⑤ とちおとめ(いちご)
- ⑥ 宇都宮やきそば
- ⑦ 耳うどん

ご当地キャラクター調べ

栃木県のご当地キャラクターを調べ、可愛い絵をつけてまとめました。足利市の「たかうじ君」の由来も説明されています。自分の興味をもったことをどんどん調べてみましょう。

漢字のまとめ

書き順の確認、音読み訓読み、しんじょうの仲間集め、熟語集め。3年生で学習したことがすべて入っています。イラストもあって分かりやすいです。

どうしてさんずいがついているのか?

注意の法は...
それは...
大抵の...
かいは...
...
それは中国の川の名前...

さんずい調べ

「さんずい」は、水に関する漢字、と学習しましたが、注・漢などどうしてさんずいなのか、疑問に思ったことを調べました。

理科 音のせいしつ

教科書にイルカについて紹介されていたので、更に詳しく調べてまとめました。授業で学習したことをもっと詳しく調べ、クラスで共有することで学びが深まりました。

理科 生き物 イルカ

イルカは、哺乳類に属する鯨の仲間です。体長は1m~4mくらいで、寿命は40年~60年です。種類は約40種います。中には、ピンク色のイルカもいます。イルカの餌はシシャモ、サバ、ホッケイカ、イワシなどを食べています。イルカは、右脳と左脳を交互に眠らせる能力や、超音波を飛ばして反響する音も頼りにして獲物を探します。

超音波の力がすごいですね!

